
 Atividades de Enriquecimento Curricular 

(AEC). Organização do ano letivo 2024/2025 

(aprovação do Plano de Estudos e 

Desenvolvimento do Currículo (PEDC)) 

Depois de apresentado pela diretora e de 

esclarecidas todas as questões colocadas pelos 

conselheiros, o Plano de Estudos e 

Desenvolvimento de Currículo que contempla as 

Atividades de Enriquecimento Curricular e as 

orientações para a Organização do Ano Letivo foi 

aprovado por unanimidade. 

Manutenção e reabilitação dos 

estabelecimentos do Agrupamento.  

Questionada sobre a situação das obras de 

requalificação da escola do 1º ciclo da Ponte 

Pedrinha foi referido pela conselheira 

representante da autarquia que está para breve o 

lançamento do concurso, estando previsto para 

janeiro de 2025 o arranque das obras. 

 Foi, mais uma vez referido, a necessidade de se 

encontrar uma solução para o problema do 

desconforto térmico que afeta a maioria dos 

edifícios escolares do Agrupamento devido às 

implicações que o mesmo causa na capacidade de 

concentração dos alunos e das crianças. Foi ainda 

ressaltada a necessidade da criação de espaços 

cobertos nos recreios visando proteger os alunos e 

as crianças da chuva e do sol. 

Outros assuntos 

O conselheiro Miguel Pires referiu que as 

atividades de psicomotricidade, desenvolvidas pela 

Junta de Freguesia nas Atividades de Animação e 

Apoio à Família (AAAF) de São Lázaro, não poderão 

ser implementadas no próximo ano letivo,  estando 

em fase de procura de oferta alternativa. 

 

A conselheira Vera Lima apresentou um projeto piloto: 

escolher uma organização da comunidade e propor o 

envolvimento do Agrupamento em iniciativas 

direcionadas para essa organização. A proposta passa 

por ouvir, numa primeira fase, as necessidades da 

organização escolhida e posteriormente levar os alunos 

a criarem soluções para a superação dessas 

dificuldades. Pretende-se provar que este 

envolvimento do Agrupamento promoverá nas crianças 

e jovens (e, em situações pontuais, nos Encarregados 

de Educação) maior envolvimento em ações de 

voluntariado e associativismo. Este propõe-se ser um 

projeto-piloto a nível nacional. Ouvida a proposta, este 

Conselho Geral acolheu-a muito favoravelmente e 

escolheu como organização da comunidade, a Cruz 

Vermelha Portuguesa - Delegação de Braga.  

 O Conselheiro Miguel Pires desafiou a escola a 

participar nas “Lazaríadas”, atividades dirigidas aos 

alunos do 1º ciclo (3º e 4º anos), em formato torneio de 

futebol com competições interescolar (a realizar partir 

de março). Informou, ainda, que a Junta de Freguesia 

editará um livro, dirigido a crianças dos 8 aos 12 anos, 

sobre a obra de André Soares, tendo solicitado a 

colaboração das Associações de Pais para a divulgação, 

promoção e comercialização do mesmo. A Direção do 

Agrupamento colaborará em todo o processo de 

divulgação da obra do patrono André Soares.  

 O Conselho Geral formulou um agradecimento 

especial, por toda a sua colaboração e empenho, 

dedicação, contribuindo sempre para a resolução de 

problemas e apresentando propostas de solução para o 

bom funcionamento desta organização educativa, 

enquanto membro deste Conselho, ao conselheiro 

Paulo José Correia Bernardes, o qual deixará o cargo 

por motivo da conclusão dos estudos do seu educando 

neste Agrupamento de Escolas. 

 O Presidente do Conselho Geral 

Domingos Bacelar de Oliveira 

Boletim de 23 de julho de 2024 

Boletim de 06 de outubro de 2022 

 


